

WIR HELFEN MENSCHEN – HELFEN SIE MIT

Durch ehrenamtliche Tätigkeit lässt sich Lebensqualität schaffen und Daseinsfreude gewinnen. Sie möchten sich ehrenamtlich einbringen? Sie benötigen Unterstützung durch einen Ehrenamtlichen?

Wir koordinieren Anfragen von Bürger:innen die Hilfe anbieten möchten oder Hilfe suchen. Dadurch finden Menschen zusammen und schaffen Nähe, Vertrautheit und Verlässlichkeit im Quartier. Sprechen Sie uns an:

Dagmar Bellem

Quartiersmanagerin Stutensee

Quartiersbüro im Alten Rathaus

Hauptstr. 80 · 76297 Stutensee

Tel: 07244 4010-18

Mail: dagmar.bellem@karlsruher-stadtmission.de

www.quartier-stutensee.de

Quartiersmanagement
STUTENSEE



Sozialstation
Evangelische Sozialstation Karlsruhe

Ein Projekt der Stadtmissiongruppe mit Unterstützung der Stadt Stutensee – gefördert durch die Deutsche Fernsehlotterie

*Gegenwart leben,
Zukunft gestalten*

Evangelischer Verein für
Stadtmission in Karlsruhe e.V.
Stephanienstraße 72
76133 Karlsruhe

Tel: 0721 9176-110
Fax: 0721 9176-100
info@karlsruher-stadtmission.de
www.karlsruher-stadtmission.de



Stadtmission
Evangelische Stadtmission Karlsruhe

Gemeinsam für Stutensee

QUARTIERSMANAGEMENT –
ANGEBOTE ZUR LEBENSGESTALTUNG

**In Begegnungen Lebensqualität gewinnen –
auch in Stutensee gelingt das. Ein Gemein-
schaftsgefühl, das unseren Alltag bereichert.
Machen Sie mit?**

*Leben
im
Quartier*





WAS IST QUARTIERSARBEIT?

Quartiersarbeit orientiert sich an den Bedürfnissen und Interessen der Menschen vor Ort. Sie initiiert, fördert und unterstützt bürgerschaftliches Engagement: Projekte, die das Zusammenleben in der Gemeinde fördern, Vorhaben, die die Integration aller in der Gemeinde lebenden Menschen ermöglichen und Initiativen, die gegenseitige Wahrnehmung, Austausch und Hilfeleistungen anstoßen, finden Beratung und Begleitung.

Ziel ist die Stärkung der Gemeinschaft im Nahraum und damit die Verlässlichkeit gesellschaftlichen Zusammenhalts zwischen Menschen jeden Alters, jeder Herkunft und Weltanschauung.



WEITERE ANGEBOTE IN STUTENSEE

Nachbarschaftshilfe

Die Nachbarschaftshilfe schenkt dem Nachbarn individuelle menschliche Zuwendung und Hilfe.

Veränderte Strukturen in den Familien und in der Gesellschaft verlangen nach neuen Wegen: Deshalb versucht die organisierte Nachbarschaftshilfe Begegnungen anzubahnen mit dem Ziel, ein lebendiges und verlässliches Umfeld unter Nachbarn zu schaffen.

Das Pflegeübungszentrum

Das Pflegeübungszentrum, kurz PÜZ, bietet Informations- und Schulungsangebote in Theorie und Praxis zum pflegenden Alltag sowie zu Anforderungen in besonderen gesundheitlichen Situationen.

Pflegende Angehörige und ehrenamtlich Tätige, die im Ehrenamt oder auch im Bereich der Nachbarschaftshilfe Unterstützung bei der Pflege und Betreuung eines hilfebedürftigen Menschen leisten möchten, gewinnen Sicherheit und auch Erleichterung in Pflegesituationen. Letztlich kommt dieses Wissen immer dem zu Pflegenden zu Gute und ist hilfreich, auch bevor der Pflegefall eintritt.

Die Resilienz der Pflegenden zu stärken, damit sie hohe Belastungen leichter bewältigen, ist ein wichtiges Anliegen unserer Schulungen.

*Gemeinsam
für Stutensee*

